

La Jornada *de enmedio*

VIERNES 14 DE MARZO DE 2008



Niños, familias y jóvenes estudiantes se dieron cita el pasado miércoles en la sala Nezahualcóyotl del Centro Cultural Universitario para disfrutar del cortometraje animado *Pedro y el Lobo*, ganador del Óscar. La exhibición del corto, coproducido por Tv UNAM y dirigido por la británica Suzie

Templeton, estuvo acompañada de música en vivo a cargo de la Orquesta Filarmónica de la Universidad Nacional Autónoma de México, que interpretó los temas de Sergei Prokofiev, bajo la dirección de Marco Parisotto. Arriba, fotograma del filme

ESPECTÁCULOS / 8